



Legisladores designan a Gertz Manero como embajador en Reino Unido

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ya fue aprobado, con 10 votos a favor y 1 abstención la designación de Alejandro Gertz Manero como representante de México ante Reino Unido en la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente, cuya conformación está integrada por 18 legisladores y las ausencias fueron del PAN y PRI. En reunión con **Ricardo Monreal**, se presentó un plan de trabajo del ahora embajador y que conlleva una relación clave para México con Reino Unido en el sentido del intercambio de estudiantes matriculados en el país.

https://drive.google.com/file/d/1XoL0n5JXuQ57D_zeA8jRENJJ6I48ALc1/view